

Mercosur debatirá hoy demanda de Venezuela para que se le reconozca como miembro de esa organización



Montevideo, 25 abr (RHC) La cuarta reunión de negociaciones directas convocada por Venezuela para la activación del Protocolo de Olivos como solución de controversias en el Mercosur tendrá hoy un nuevo capítulo en esta capital, sede del organismo subregional.

Ese nuevo encuentro dará seguimiento a la demanda interpuesta por Caracas el pasado 30 de noviembre, a partir del desconociendo de la condición de Estado parte de ese país al bloque de integración y el ejercicio de la presidencia pro tempore que ejerció en el segundo semestre del pasado año, informa Prensa Latina.

Las autoridades venezolanas consideran un acto totalmente arbitrario y alejado de la legalidad del Mercosur el desconocimiento de su presidencia pro tempore y su condición de Estado parte.

En la última reunión, el coordinador nacional venezolano en el Mercado Común del Sur (Mercosur), Héctor Constant, anunció la notificación a los países miembros de los árbitros potenciales para atender cualquier acción jurídica en el futuro.

La República Bolivariana mantiene la convicción de que será a través de la negociación directa y el diálogo entre Estados que pueda conseguirse una solución satisfactoria y para ello presentó una potencial hoja de ruta para volver a la institucionalidad.

Constant dijo confiar en que el resto de los países miembros puedan 'volver a garantizar que se respete la institucionalidad.

Nosotros mientras tengamos el derecho, como lo tenemos sin duda alguna a nuestro favor, estamos convencidos de que puede avanzarse 'con el respeto de ese marco jurídico', sostuvo.

El coordinador aseguró que Venezuela continuará respetando el marco jurídico del bloque y desea que sea a través del diálogo pacífico y civilizado y ajustado a derecho, que pueda encontrarse una solución.

Concluida la reunión pasada, el funcionario venezolano denunció la demora de Paraguay por el nombramiento del Alto Representante General de ese bloque de integración, retraso que se hizo de manera consciente y a todos debería preocupar.

Alertó que de esa figura depende la unidad de participación social del Mercosur, por lo que las acciones de Argentina, Brasil y Paraguay no solo violentan a Venezuela, sino también la dimensión social del mecanismo sudamericano.

Nosotros lo que queremos es fortalecer la integración, y en un momento en el que necesitamos dar un mensaje de unidad, manifestó, estamos dando un mensaje indebido, de división, rencillas y de contradicciones políticas que son innecesarios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/127998-mercursos-debatira-hoy-demanda-de-venezuela-para-que-se-le-reconozca-como-miembro-de-esa-organizacion>



Radio Habana Cuba